

沖縄での米兵による女性暴行事件に対して米軍横須賀基地に出向き

共産党県委員会が在日米海軍司令官に抗議文提出

在日米軍、再発防止策として「夜間外出禁止令」を発令



在日米海軍司令部に要請した参加者
左から猪俣ゆりさん、宮心勝幸さん、畑野君枝さん、齊田道夫さん、大村洋子さん

16日に沖縄で起きた米兵による女性暴行事件に対して、18日、日本共産党神奈川県委員会
は直接、在日米海軍司令部のある米軍横須賀基地
に出向き、司令官のダン・クロイド少将宛に抗議
文を提出しました。
今朝の各紙（神奈川・東京・毎日・読売）と「し
んぶん赤旗」が昨日の共産党の申し入れ活動を伝
えています。
司令官宛の抗議文は、①2人の容疑者の日本の
法律の下で厳正な処罰を。②日米両政府が被害者
に謝罪と誠意を持って償いを。③すべての米軍基
地での外出禁止など具体的な再発防止策を。④米
軍基地の即時撤去を。要求しています。
今朝の「しんぶん赤旗」等によると、昨日、横
須賀基地に出向いた共産党の参加者を米海軍側
は基地内の応接室で、外務士官のバーバラ・ジョ
ナス少佐と通訳者が応対し、ジョナス少佐は「被
害者の女性に与えた深い悲しみ、苦痛、また、沖
縄県民、国民のみなさんに与えた不信に対し、遺
憾千万の思いです。」と答えたといひます。

赤旗19日

米軍横須賀基地に抗議文 畑野候補らが手渡す

沖縄県で起きた米兵 横須賀基地に出向き、在
日米海軍司令部のダン
君枝さん、宮心勝幸さん、畑野
君枝さん、齊田道夫さん、大村洋子さん
に提出した。抗議文を提出しまし
た。

全ての米軍基地の兵士4万人に夜間外出禁止令 (午後11時～午前5時)を発令したが



夜間外出禁止令 テレビ朝日の画面より



2008年3月、夜間外
出禁止を破って犯罪を起
こした米兵に、当時の町村
官房長官は「ルールを破
って犯罪を起すとは誠に
遺憾千万」と述べていた。

11区、宮心かつゆき同
13区、いのまたゆり同
14区、のまたゆり同
子須賀市議らが参加
しました。
畑野氏は「沖縄での
事件に強く抗議しま
す。女性の尊厳を冒
す事件に怒りを持っ
ています」と表明。容
疑者を日本の法律の
下で、厳正に裁判し
罰するために捜査に無
条件で全面的に協力
する▽被害者に謝罪し、
償いをする▽具体的
再発防止措置を示し
公表する▽在日米軍
基地を即時撤去するを